
Propuestas de debate Asamblea FEDO 2015 

1.- La orientación española crece, y lo hace a una velocidad enorme. Por ello, debemos 

adaptarnos a los cambios que este crecimiento implica. Muchas son las posibilidades de 

cambio y, desde hace ya mucho tiempo, estoy viendo que esos cambios son necesarios. Pero 

para realizar cambios, entiendo que no es posible la idea de una única persona, sino que estos 

cambios sean creados y reflexionados por un conjunto de personas (asambleístas) a través de 

un debate. 

Entre los puntos de los que me gustaría hablar existirían: 

- Nivel y calidad de los mapas/terreno: debemos trabajar para que las pruebas a nivel nacional 

tengan una cierta calidad. El terreno donde se desarrolle la prueba debería ser elegido con un 

criterio, así como el uso de mapas antiguos, o no tan antiguos. 

-Nivel y calidad de los trazados: especialmente en las categorías más importantes, los trazados 

deberían cuidarse más, especialmente en cuanto a exigencia técnica y física, así como de ser 

atractivos. 

El debate que propongo y las reflexiones que propongo derivan de estos dos puntos de 

partida. Creo que, a partir de ellos, se podrían abarcar otros muchos temas como la 

participación de corredores, el ranking nacional, número de pruebas, las selecciones 

nacionales…La idea principal es crear un momento de reflexión para poder empezar a cambiar 

para invertir en la orientación española. 

Eduardo Gil 

 

2.- Como miembro de la asamblea, me gustaría que se tratara en la próxima asamblea, la 

elección y las posibilidades de sustitución o rescisión, de los cargos de Delegados regionales 

Fedo. 

No se si puede entrar como un punto en el orden del día o puede ir de otra manera. 

 

Atentamente. 

Nicolás Arranz Rodríguez. 

 

3.- Solicito que las licencias de prueba de escolares sean en 2016 a precio de coste FEDO (1€) 

José Luis Vega Cano 

Presidente de FEXO 


